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令和 3年 10月 12日 

 

総務大臣 殿 

 

新潟県南魚沼市六日町 106-1 

株式会社エフエム雪国 

代表取締役 塩谷成一 

 

放送番組審議会議事録の提出について 

 

標記について、放送法施行令第 8 条の規定に基づき、放送番組審議会の議事録を別紙の通

り提出致します。 

 

 

記 

 

 放送番組審議会の議事録 

（令和 3年 9月 30日開催） 

 

 

以上 
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1 開催年月日 令和 3年 9月 30日 木曜日 午後 1時から 

 

2 開催場所  本社役員室  

 

3 委員の出席  委員の総数 5名 

        出席委員  5名  

        出席委員の氏名 添田正義（委員長）五十嵐さちえ（副委員長） 

 高橋良一 小林庄一 遠藤ユキ 

        放送事業社側出席者氏名 

                塩谷成一（代表取締役）山本安幸（取締役放送局長） 

                井口京子（編成制作部長） 

4 議題   「サポートクラブについて」 

 

5 議事の概要  放送済み音源をお聴き頂き、ご審議いただく。 

令和 3年 9月 15日（水）放送のインターウィンド㈱様ご出演分です。 

 

6 審議内容 

添田議長   

エフエム雪国番組審議会を始めます。 

    では、事務局より番組の概略を説明してください。 

事務局 井口 

  この番組は、昼番組「ミセス☆ダイナマイト」の、毎週水曜日 13時 27分から 

およそ 10分間放送しています。 

  エフエム雪国を支えて下さっているサポートクラブの皆様に、局に来て頂いたり 

  電話を繋いで出演頂き、業務の紹介やその時々のトピックス・お得情報などを 

  伺っています。リスナーへの情報発信とスポンサーサービス両方を目的とした 

番組です。 

添田議長   

では、高橋委員からご意見を伺います。 

高橋委員  

    地域に長いこと居ても、まだまだ知らない企業やお店もあって「へぇ～」と 

思ったり、よく知っている所でも最新の情報やお得な話しが聞けて良いですし 

企業のスタッフさんの声を生で聞くと親しみがわきますね。 

私共も、コーナーは違いますが月に 1回ラジオに出演させて頂き、情報を紹介 

させて頂いていますけど、開催中の企画や次回の展覧会のお話しが出来て有難い

です。 
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添田議長   

では、遠藤委員如何でしょう。 

遠藤委員   

うちにも中継などで来て頂いて。生放送ですからタイムリーで良いと思いますが 

緊張しますね。声が震えました。出演される方もアナウンサーさんのように喋る 

ことに慣れていないので、結構心構えが必要なのではないでしょうか。 

添田議長   

小林委員如何でしょう？ 

小林委員    

お相手のある事で手配なども大変かと思いますが、たびたび出演される所と 

サポートクラブ会員でも出演されない所がある様ですが。リストに従ってとか 

出演依頼はどうなんでしょうか。 

添田議長   

    井口さん、いかがですか？ 

事務局 井口 

    はい、サポートクラブ会員様の各営業担当者が話し合って決めています。 

    出来るだけすべての会員様にご出演頂きたいのですが、結構「生出演はいいです」 

    と、断られることも多く悩む所です。後は、新米・年度末など季節や時期に合わせ

て出演先を決める事もあります。 

     

添田議長   

なるほど。恥ずかしがる方が多いんですね。地域がらですかね。 

出演先を決定するのは、意外と大変なようですね。 

五十嵐委員は如何でしょう。 

五十嵐委員  

私も何度か出演させて頂きました。緊張は、しますね。 

でも事前の打ち合わせでリスナーに知らせたい事を決めておくと、アナウンサー

さんが話をうまく誘導してくれるので、聞かれた事に答えれば良いんだと思えば 

気が楽です。時 「々趣味は？」なんてパーソナルな質問が出てドキッとすることも 

ありますが。 

 

添田議長   

アドリブも必要なんですね。 

遠藤委員   

    基本はお店の情報ですが、そのパーソナルな質問のやり取りを聞くと、凄く親 

しみがわきますよ。ご本人はドキドキでしょうが。 
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添田議長   

地域情報をより詳しく、より身近に感じて頂けそうですね。地域ラジオならでは 

だと思います。引き続き良い番組を創ってください。     

他にご意見が無ければ、今回のエフエム雪国放送番組審議会は、これで終わります。

ありがとうございました。 

事務局 山本放送局長 

 いただいたご意見を参考にさせていただきます。ありがとうございました。 

塩谷代表取締役 

皆さん本日は貴重なご意見をありがとうございました。 

 

 

7 審議機関の答申または、改善意見に対して採った措置およびその年月日 

 

今後の放送制作の参考にさせていただきます。 

 

8 審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、 

方法及び年月日 

   自社放送 2021年 10月 15日(金) 朝・昼・夕の番組で放送 

   書面の備置き 2021年 10月 15日(金) より、ＦＭゆきぐにのホールに備置き 

   HP掲載等 2021年 10月 15日(金)から 弊社 HP内に掲載 

 

9 その他の参考事項 

 

   なし 

 


